Granada, 16 de mayo de 2012

EDUCACIÓN INVIERTE 290.000 EUROS EN LA REFORMA Y MEJORA DE TRES CENTROS EDUCATIVOS DE COLOMERA, BAZA Y GUADIX

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, adjudica en el marco del Plan OLA obras de mejora de estructuras, cubiertas e interiores de tres colegios de Colomera, Baza y Guadix, que generarán en torno a 30 puestos de trabajo y beneficiarán a 900 escolares

La Consejería de Educación de la Junta de Andalucía, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha hecho pública la adjudicación de las obras de reforma y mejora de tres centros educativos de Colomera, Baza y Guadix (Granada). Estas actuaciones suman un presupuesto total de 289.768,81 euros, generarán alrededor de 29 empleos durante su ejecución y beneficiarán a 900 alumnos y alumnas de Infantil, Primaria y Secundaria.

En el Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Juan Alonso Rivas de Colomera se mejorará la estructura del edificio docente y se sustituirá el muro de contención en la entrada. Asimismo, se construirá un nuevo almacén para albergar utillaje de Educación Física y se realizarán pequeñas reparaciones en puertas, azulejos y otros elementos del interior del edificio. Paralelamente, se reparará la pista polideportiva, se adecuarán las soleras y se favorecerá la evacuación de aguas pluviales. La empresa adjudicataria de estos trabajos es Construcciones Olmo Cecilia S.L., y los ejecutará con un presupuesto de 111.222,52 euros y un plazo de tres meses y seis días.

Por otra parte, con un presupuesto de 99.650,01 euros y un plazo de obra de dos meses y doce días, la empresa Molino y Vuelta S.L. llevará a cabo las obras del CEIP Francisco de Velasco de Baza. Este colegio verá reparada la cubierta del gimnasio y experimentará una renovación tanto en los escalones como en la solería de su planta baja. Además, las obras permitirán eliminar las barreras arquitectónicas en el centro, a la vez que se realizará una mejora en la carpintería de la zona administrativa y otras intervenciones menores.

Por último, en el CEIP Adelantado Pedro de Mendoza de Guadix se invertirán 78.896,28 euros en la sustitución de la carpintería metálica de las ventanas de los edificios de aulas y administración y en la limpieza y reposición de tejas en la cubierta, así como en la realización de mejoras en el pavimento de la pista polideportiva. También se eliminará la chapa de fibrocemento que cubre el porche entre edificios, que será cambiada por otra metálica. La empresa Construcciones y Promociones UBALODI S.L. ejecutará estos trabajos, que se desarrollarán en dos meses y doce días.

Estas actuaciones, cofinanciadas por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), se encuentran incluidas en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) que el Gobierno andaluz aprobó en septiembre de 2011 para fomentar el empleo entre los parados de la construcción, y que prevé generar alrededor de 646 puestos de trabajo en la provincia de Granada. La ejecución de estas obras se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través de ISE Andalucía.

C/ Judería, 1. Edificio Vega del Rey 41900 Camas (Sevilla) Telf.: 955 625 608 (392608)

Correo-e: comunicacion. is e@junta de andalucia. es